

Pressemeldung

ECREF organisiert die Fachkonferenz der Superlative: UNITECR 2023. 250 Vorträge in drei Tagen – 80 Nominierte im Poster Slam.

Höhr-Grenzhausen, 17. März 2023

Die Deutsche Feuerfest-Industrie freut sich, als Gastgeber die UNITECR Weltkonferenz nach acht Jahren wieder in Deutschland durchzuführen. Das Event öffnet seine Türen vom 27. bis 29. September 2023 in Frankfurt.

Deutschland empfängt die weltweit führenden Unternehmen der Feuerfest-Hersteller und ihrer Kunden aus den Branchen Stahl, Zement, Glas, Petrochemie oder Abfallverbrennung und weiteren Segmenten mit Hochtemperaturprozessen in der Herstellung.

Ein Scientific Committee hat eine Rekordzahl von Einreichungen geprüft und bewertet. Über 250 Vorträge werden an den drei Tagen im Kap Europa in Frankfurt gehalten, 80 Poster werden im neuen Format „Poster Slam“ vorgestellt. Bisher haben 40 Unternehmen in der begleitenden Ausstellung einen Messestand reserviert. Ein Branding im Gebäude ist noch möglich. Viele Sponsoring Maßnahmen sind schon vergeben.

"Diese Veranstaltung sprengt alle Rekorde: Über 330 Einreichungen für einen Fachkongress. Das gab es in unserer Branche noch nicht," freut sich Thomas Kaczmarek, Geschäftsführer des Feuerfest-Wirtschaftsverbandes und verantwortlich für die Gesamtplanung der Konferenz. "Aber Sie können noch dabei sein: Wir haben gerade weitere Bereiche für Messestände freigegeben. Die Flächen und Werbemöglichkeiten im Gebäude oder später auch im Programmheft sind noch nicht ausgeschöpft."

Der Ticketverkauf hat gerade begonnen und erfreut sich einem guten Zuspruch. Bis Ende Juni 2023 werden vergünstigte Conference Tickets angeboten (EarlyBird).

Informationen zu allen Angeboten und zum Programm der UNITECR 2023 finden Sie unter <https://unitecr2023.org/>.

Ansprechpartner für die Medien:

European Centre for Refractories gGmbH | Rheinstraße 58 | 56203 Höhr-Grenzhausen
T: +49 2624 9433-132 | E: office@ecref.eu